

Communiqué



Le 25 novembre 2021

À CACHAN, LES JEUNES ONT LA PAROLE !

La Ville de Cachan donne la parole aux jeunes âgé-es de 12 à 30 ans dans le cadre d'une large concertation qui leur est dédiée. Le premier rendez-vous est fixé le 29 novembre prochain à 19h au théâtre Jacques-Carat.

Alors que la crise sanitaire et sociale se poursuit, mettant en lumière les nombreuses difficultés et problématiques rencontrées par les jeunes au quotidien, la Ville de Cachan lance une grande concertation dédiée aux moins de 30 ans.

« La parole de notre jeunesse compte et doit pouvoir trouver un écho dans les décisions qui participent à construire l'avenir. C'est pourquoi nous devons collectivement nous mobiliser pour être à son écoute », explique Hélène de Comarmond, Maire de Cachan. Les acteurs associatifs, économiques et institutionnels locaux prendront part à cette démarche inédite.

En 2018, la concertation *Parlons ensemble de Cachan* avait permis de donner la parole à plus de 3000 habitant-es, ayant activement contribué à enrichir la réflexion sur le devenir de la ville. C'est dans cette continuité que s'inscrit la démarche #TaParoleCompte. Ainsi, la Ville souhaite donner pleine parole aux jeunes, qui représentent près de 43 % de la population, dans le cadre de différentes rencontres en 2022.

Le lancement de cette concertation pour la jeunesse se tiendra le lundi 29 novembre prochain à 19h, au théâtre Jacques-Carat de Cachan.

#TaParoleCompte

Plus d'infos : <https://parlonsensemble-cachan.fr/processes/taparolecompte>

PAROLE
AUX JEUNES
CACHANAIS

#TaParoleCompte

RENDEZ-VOUS LE
29/11
19h

THÉÂTRE JACQUES CARAT

RETROUVEZ-NOUS SUR :
www.ville-cachan.fr
PROPOSE TES IDÉES SUR :
www.parlonsensemble-cachan.fr

PASS
DEMANDE
SANITAIRES

VILLE DE
CACHAN

Contact : M. Tom CHEVALLIER - Chargé des Relations publiques
06.46.49.74.42